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Gabinete do Vereador Fernando Gomes Leite

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal dè Seropédica.

*
Indicação n° Oj / 2022.

O Vereador FERNANDO GOMES LEITE (FERNANDO BANANEIRO), no uso de suas 

atribuições legais, vem, mui respeitosamente, à presença de V. Exa., requerer o envio 

de ofício ao Exmo. Prefeito LUCAS DUTRA DOS SANTOS, para que interceda junto 

ao DNIT e a ANTT, no sentido de que seja realizado estudos técnicos para a 

construção de uma, passarela de transposição na BR-465 (Antiga estrada Rio São 

Paulo), na altura dos condomínios Parques das Flores e Jardim das Acácias no Km

54.

JUSTIFICATIVA

A rodovia em questão possui um enorme fluxo de veículos de passeio e de carga, 

aumentando a dificuldade dos moradores dos condomínios supramencionados 

atravessarem a pista, criando assim o risco de graves acidentes. A construção da 

passarela na localidade trará maior segurança tanto aos pedestres quanto aos 

motoristas.

Sala das Sessões, 26 de abril de 2022.

FERNANDO GOMES LEITE


